

19 de mayo

ROMA - Estamos realmente al final, los sábado y domingo días serán especiales.

Después de la oración, el P. Jean Claude traza el programa de estos tres días y nos invita a vivirlos plenamente como lo hemos hecho hasta ahora.

El Padre General presenta las enmiendas que ha recibido y son votadas: algunos son aceptados y otros no. Se da un mandato al Superior General, que según las Constituciones debe emitirlos, para integrar lo dicho y aprobado.

Luego intervinieron algunos colegas expresando sus emociones y agradecimientos, que van a todos en particular al grupo de traductores y al P. Jean-Claude LAVIGNE. Después de un escrutinio secreto requerido por las Constituciones, el Superior General pronuncia solemnemente la clausura del Capítulo de 2023.

Agradecemos al Señor por todo esto y... hasta la próxima vez.

Montfort Communications